

ANTE LA ALERTA METEROLÓGICA ACTUAL



CCOO HA SOLICITADO QUE UNICAJA DÉ INSTRUCCIONES CLARAS A OFICINAS Y SSCC, ASÍ COMO ESTABLECER UN PROTOCOLO QUE REGULE EL PROCEDIMIENTO A SEGUIR ANTE ALERTAS DE ESTE TIPO QUE PARECE QUE VAN A SER MÁS FRECUENTES EN EL FUTURO.

Tras la comunicación de ayer de la empresa en el sentido de actuar con responsabilidad y sentido común y evitar desplazamientos ante cualquier situación de peligro, la plantilla se pregunta, lógicamente, qué es actuar con responsabilidad.

CCOO CONSIDERA QUE SE DEBEN DAR INSTRUCCIONES MÁS CLARAS SOBRE QUÉ HACER EN UNA SITUACIÓN DE RIESGO DE ESTE TIPO.

Es necesario establecer un protocolo claro y conciso que minimice los posibles riesgos para la plantilla que se puedan derivar de situaciones meteorológicas adversas, como la trágica DANA que ha devastado Valencia, u otros fenómenos de similar naturaleza y establezca un procedimiento coordinado con instrucciones claras para anteponer la seguridad de las personas a intereses comerciales y evitar la desinformación.

CCOO HA SOLICITADO QUE, TAL Y COMO SE HA HECHO EN OTRAS EMPRESAS, SE PROCEDA AL CIERRE DE LOS CENTROS DE TRABAJO DE LAS ZONAS EN ALERTA Y SE COMUNIQUE A LA PLANTILLA

